

Super Smash Bros. Brawl NEXT

Von Miu-ChiChan

Kapitel 5: Smash 5-Wiedertreffen: Ich habe dich nicht vermisst!

Aika POV

"Wir sollten weiter. Du bist sicher hier wegen deiner Puppe, oder?", fragte er mich. Ich nickte nur. Sofort nahm er meine Hand und rannte mit mir hoch. Doch vor der Tür erwartete uns, besser gesagt mich, eine Überraschung. Besser gesagt zwei Überraschungen.

"Aika! Was sollte das!?!", schrie sie mich an. Ich erstarrte vor Schreck. Onee-Chan?! Wie hat sie mich... Ich vergaß ja, der Zettel. Da stand ja auch drauf, wo ich hin wollte. Ich stotterte nur "Ähms" und "Ähs" vor mich hin. Ich fand keine richtige Antwort. Ich war nur so verwundert.

"Du hättest uns was sagen sollen! Noch besser wir hätten mitkommen sollen!", schrie sie weiter. "Du hast doch erst ab dem Zettel gemerkt, dass sie weg war", warf Sonic-Niichan ihr an den Kopf. "Aber zum ersten Mal war das nützlich. Denn meine nicht-Aufmerksamkeit manchmal hat den Zettel gefunden und verraten, wo sie ist!", konterte Onee-Chan.

Aber Sonic-Niichan war nicht die zweite Überraschung. Die andere Überraschung war der Mann, nein, Soldat neben ihr. Von wem ich rede? Snake natürlich.

"Und du! Wenn du schon hier warst, hättest du sie aufhalten können!". schrie Onee-Chan nun Snake an. "Pass du doch besser auf sie auf. Ich bin nicht ihr Babysitter!", schrie er zurück.

"Ihr drei... Hört auf!", mischte sich Murabito nun ein. "Das führt zu nichts! Ihr Grund war nun, da sie euch nicht mit rein ziehen wollte! Und sie war ja nicht alleine. Ihr Smash Partner war da!"

Onee-Chan, Sonic-Niichan und Snake waren sofort still, als sie Murabito hörten. Ihre Blicke wandten sich runter. "Seit wann hat Aika einen Smash-Partner?", fragte Onee-Chan verwirrt.

"Schon immer!", schrie Murabito. "Jedenfalls... Wir sollten weiter! Also wenn ihr uns nicht helfen wollt, dann..."

Doch dann stoppte er, als er weiter gehen wollte, sowohl zu sprechen, als auch zu gehen. Vor ihm stand plötzlich... Mina-Neechan?! Zusammen mit den anderen, also, Samus-Neechan (in ihrem Zero-Suit), Akira-Niichan, Kirby, Yoru-Niichan und Pit-Niichan?!? Sie auch?!?

"Moment Villager-San. Wir sind ein Team. Und Snake-San ist eingeschlossen", erklärte sie. "Was!?! Lass mich da raus aus der ganzen Sache!", schrie Snake sie an.

"Da du doch schon mal hier bist, kannst du doch auch uns behilflich sein."

"Na schön, aber nur dieses eine Mal!"

"Ach ja, wie lautet denn dein eigentlicher Name Bruder? Villager hört sich ziemlich doof an", fragte Akira-Niichan. "Murabito", antwortete der Animal Crossing Villager. "Und ich bin von nun an der Smash-Partner von Aika."

Akira kicherte erstmal, dann konnte er sich aber nicht das Lachen verkneifen. "Murabito? Was für ein dummer Name! Da kann ich dich doch gleich Bewohner nennen Bruder!", rief er glucksend.

"Du suchst Streit, oder?"

"Mit dir? Niemals."

"Dann lass es sein!"

Wir gingen dem Weg aus Steinen nach. Ich ging ganz nach vorne, da ich wusste, wo sie wartet. Auch wenn die anderen die Stadt auch sehr gut kannten.

Nicht allzu lange und wir kamen vor einem Gebäude, nein, eher Burg an. Dies war das... Krankenhaus. Jetzt fragt ihr euch, was ist an einem Krankenhaus so schlimm? Ich sage euch was-Das war kein gewöhnliches Krankenhaus. Dort lebt ein... Sagen wir, wahnsinniger Doktor. Urgh, genaueres will ich nicht erwähnen. Noch nicht einmal wie es dort drinnen aussieht. Benutzt eure Vorstellung... Oder googelt es. Ich verleire kein Wort darüber!

Ich schaute mich um, selbst hinter dem Krankenhaus. Doch atmete dann erleichtert auf. Glück gehabt. Der Doktor ist nicht drin.

"Hey Aika. Was stehst du so rum? Ist etwas nicht in Ordnung?", wurde ich plötzlich von Pit-Niichan gefragt. Doch ich schüttelte den Kopf, drehte ihn aber nicht um. Ich starrte auf die Tür. Jetzt gibt es keinen Rückziehr. Ich musste mich sogar nicht mehr fürchten, ich habe ja nun meinen Smash-Partner. Und die anderen sind auch dabei. Wow, zum ersten mal bin ich sogar erleichtert, dass Snake dabei ist. Wunder passieren.

Ich streckte meine Hand zur Türklinke. Nanu, nicht abgeschlossen? Und ich dachte ich brauche eine Axt um die aufzubrechen. Ich drückte runter. Ich machte die Tür viel schneller auf als beim Restaurant. Anstatt aber sofort den Eingang zu betreten rannte ich die Treppe rauf ohne etwas zu sagen. Die anderen schrien mir zwar etwas hinterher, aber das kümmerte mich nicht.

Nach einer Weile kam ich in die erste, und auch einzige Etage, an und riss die Tür auf. "So, wo bist du! Du musst dich nichts zeigen! Ich habe dich nämlich nicht vermisst! Ich will es nur zu Ende bringen!", schrie ich rein.

Im Raum stand ganz an der rechten Seite ein Stuhl, wo die Puppe gegenüber saß. Kurz war es still.

"Du bist also doch gekommen", fing eine Stimme an. Dabei drehte sich der Kopf der Puppe zur Tür, also in meine Richtung. "ich bin so froh! Du hast dich also doch für..." , doch ich unterbrach sie mit: "Definitiv nicht! Ich will es nur zu Ende führen! Ich verzeihe dir nie! Diesmal wirst du auf der Müllhalde Enden! Ich habe dich sicherlich nicht vermisst!"

"Was sagst du da?"

"Wie..."

"Wie sie es meint", unterbrach mich dann jemand. "Wir hätten länger in Aika-Village bleiben sollen, nicht war Leute?" Ich drehte mich kurz um. "Onee-Chan... Wieso auf einmal? Ich dachte du wärst..." , brachte ich verwundert heraus. Das war doch komisch. Normalerweise zielt sie sich zu helfen, wenn sie wütend ist. Doch diesmal... ist das die echte!?!

"Das bin ich auch, ja. Aber das heißt nicht, dass wir dich alleine lassen. Wir geben euch

Rückendeckung. Los, das passt auch, dann kannst du ja Villager ausprobieren", meinte sie zu mir und grinste. "Ich heiÙe Murabito!", schrie jemand rein. Ich glaube, ihr wisst wer. Er rannte nach vorne in den Raum, wie Sonic, Kirby, Samus und Pit. Sogar... Sanke? Ist das der echte?

"Also... Wir sollten jetzt anfangen. Ich möchte noch rechtzeitig zurück sein", meinte Murabito nur. Auf einmal stand die Puppe auf und grinste. Sie griff in ihre Hosentasche und holte... Ihre Axt heraus. "Na schön, mit euch muss ich ja eh noch 'reden' wegen damals", erklärte sie nur und rannte sofort auf Murabito zu.

Ich holte sofort den Controller der mir plötzlich zugewiesen wurde. Es war der von... Der Game-Cube? Egal welcher.

Jedenfalls... Ich fragte mich, was ich drücken musste! Ich war eher hilflos! Was muss ich drücken, damit er ausweicht!?! Argh! Ich weiß es nicht!